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Ja, das ist eine gute Frage.  Es gibt Tage, da trifft man halt nicht so gut. Es hat etwas damit zu
tun, wie gut man sich konzentrieren kann. Gute und schlechte Tage eben. Da viele von uns kein
Visier am Bogen haben, ist das Schießergebnis stark an das Befinden gebunden. Um so mehr
freuen wir uns, wenn dann endlich mal der gefühlt perfekte Schuss gelingt.
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